

Cuba et le Venezuela donnent un nouvel élan à la coopération bilatérale



La Havane, 15 déc. (RHC).- Cuba et le Venezuela ont adopté ce jeudi à La Havane le plan de la coopération pour 2018, au terme de la XVIIIe réunion de la Commission intergouvernementale de la coopération bilatérale.

Le plan pour l'année prochaine comprend un total de 27 projets regroupés en 9 programmes qui ont notamment trait aux services de santé, à la formation de ressources humaines et à la promotion culturelle.

Cuba et le Venezuela ont décidé de tenir la prochaine réunion de ce mécanisme intergouvernemental à Caracas, pendant le second semestre de l'année prochaine.

Peu après la signature de ces accords, Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a confirmé que le peuple cubain sera toujours aux côtés du Venezuela.

Se référant au 13e anniversaire de la création de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples, il a rappelé que la convention de coopération intégrale

entre Cuba et le Venezuela est à l'origine de ce mécanisme d'intégration régionale où la fraternité et la solidarité sont prioritaires.

De son côté, le chef de la diplomatie vénézuélienne, Jorge Arreaza, a mis en exergue la solidarité, qui est, a-t-il relevé, quelque chose qui caractérise les révolutions socialistes authentiques.

Il a d'autre part indiqué que la signature de ce programme bilatéral de coopération est un hommage aux Commandants Fidel Castro et Hugo Chavez et aux peuples des deux pays dans leur engagement envers l'unité et la lutte contre l'impérialisme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/150434-cuba-et-le-venezuela-donnent-un-nouvel-elan-a-la-cooperation-bilaterale>



Radio Habana Cuba